



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Karyawan Mini Market Desa Cikaret

**Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.FRN.CO.ID**

Dec 24, 2023 - 09:40



Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes menyampaikan himbauan kamtibmas kepada karyawan Mini Market yang berlokasi di Kampung Ciseke, Desa Cikaret, Kecamatan Kebon Pedes. Himbauan tersebut bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar mini market tersebut. Sabtu

(23/12/23).

Dalam himbauannya, Bhabinkamtibmas Desa Cikaret Bripka Riadi Juan Roberto, S.E., mengajak para karyawan Mini Market untuk membantu memelihara keamanan di sekitar lingkungan tempat mereka bekerja. "Kami menghimbau kepada seluruh karyawan Mini Market di Kampung Ciseke untuk selalu mewaspadaikan dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," kata Bripka Berto

Selain itu, Bripka Berto juga mengingatkan para karyawan Mini Market untuk menerapkan protokol keamanan yang ketat, seperti memasang CCTV di dalam dan di luar mini market, serta tidak membuka pintu gerbang mini market saat sedang tidak ada pelanggan. Himbauan ini bertujuan agar mini market tidak menjadi target empuk bagi pelaku kejahatan.

Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P., mengatakan agar karyawan Mini Market untuk menjalin kerjasama yang baik dengan warga sekitar mini market. "Mari jaga hubungan yang harmonis dengan masyarakat sekitar. Bantu masyarakat jika ada yang membutuhkan pertolongan dan laporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mini market," ujar Ipda Try.

Selain himbauan langsung kepada karyawan Mini Market, Polsek Kebon Pedes juga akan meningkatkan patroli dan pengawasan di sekitar mini market tersebut. Hal ini dilakukan dalam upaya mencegah terjadinya tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Diharapkan dengan adanya himbauan dan langkah-langkah preventif yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes, keamanan di sekitar Mini Market Kampung Ciseke dapat terjaga dengan baik. Para karyawan Mini Market juga diharapkan dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar tempat mereka bekerja.